
RAPPORT

DU

MAITRE-GÉNÉRAL DES POSTES

POUR L'ANNÉE EXPIRÉE LE 30 JUIN 1878.

A Son Excellence le Très-Honorable Sir John Douglas Sutherland Campbell, Marquis de Lorne, C.C., G.C.M.G., Gouverneur du Canada.

PLAISE À VOTRE EXCELLENCE ;

J'ai l'honneur de soumettre à Votre Excellence, pour qu'il soit mis devant le Parlement, le rapport du département des Postes du Canada, pour l'année expirée le 30 juin 1878.

Le tableau suivant indique le nombre des bureaux de poste, l'étendue du service postal, et autres informations touchant la condition générale des Postes dans chaque province de la Confédération.